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新密市委四届九次全体（扩大）会议召开

建设“富裕绿色和谐有序”宜居宜业新密

新密市环保局
快速推进清洁能源

为优化新密市产业、能源结构，
彻底改善新密市生态和人居环境，
近日，新密市环保局深入企业，严格
管理，积极推广并督促企业使用清
洁能源，帮助企业破解治污难题，促
使企业优化升级改造，为改善新密
市环境质量和经济可持续发展提供
强有力的保障。

天然气是最清洁、高效、便捷、
无污染的优质燃料，被称为绿色能
源。目前，新密市超化镇等耐火材
料重点乡镇，燃气管道已覆盖，部分
耐材企业已改用清洁能源，大部分
耐材企业已与港华燃气公司签订了
供气意向书。据悉，耐材行业和燃
煤企业全面改用清洁能源，为新密
市天更蓝、水更清、山更绿和打造工
业强市、建设生态新密、创建绿色家
园迈出了铿锵步伐。
记者 董占卿 通讯员 李旭东 崔俊义

新密市成立
住宅与房地产业协会

近日，记者从新密市民政局获
悉，为了促进新密市住宅与房地产
行业健康发展，规范住宅与房地产
市场运行程序，新密市金海洋房地
产开发有限公司、永弘置业有限公
司、中海房地产开发有限公司等十
几家单位联合发起、申请成立了新
密市住宅与房地产业协会。

相关工作人员介绍，新密市住
宅与房地产业协会是集房地产开发
和物业管理为一体的行业性协会。
旨在加强住宅与房地产企业自我约
束与管理，及时沟通信息，交流发展
经验，发挥群体优势，凝聚行业力
量，更好地为新密市住宅与房地产
企业发展提供支持与服务。

他说，协会的成立，是规范市场
经营秩序、促进房地产产业持续健
康发展的重要举措，为新密市住宅
和房地产业行业服务、行业管理、
行业协调、行业自律提供了平台和
保障。
新密播报 杨慧娟 通讯员 赵会彩

新华路办事处
完成妇联换届选举

近日，新华路街道村级、社区妇
联组织换届选举工作依照《中华全
国妇女联合会章程》有关规定和要
求，依法选举，平稳换届，圆满完成
了各项选举工作任务。

新华路街道成立了换届选举工
作领导小组，发动辖区内素质较高、
热心社会事业的优秀妇女代表参加
妇联（妇代会）换届选举大会。通过
严格把关，民主选举，成功选出了新
一届社区妇联（妇代会）班子。班子
成员由辖区内女科技工作者、热心
妇女工作，有一定议事能力的妇女
骨干组成。执委平均年龄42岁，大
专以上文化程度占60%。

截至目前，辖区内 8 个社区、4
个行政村已全部完成妇联（妇代会）
换届选举工作，共选举出妇联主席
8名，妇联副主席16名，兼职副主席
69名；妇代会主任4名，妇代会副主
任8名，兼职副主任36名。
新密播报 杨慧娟 通讯员 于莉君

为强力实施“人才强市”战
略，全力打造“一白一蓝”人才
工作模式，以人才带动产业，以
产业凝聚人才，推进新密市玉
雕产业转型发展，9月22日，新
密市召开玉雕产业高端人才座
谈会。新密市领导翟国防、
辛绍河、齐智慧出席会议。

据了解，新密市密玉发展
历史悠久，玉矿资源储量丰
富，玉雕工匠大师如云，产品
种类繁多，首饰摆件蜚声中
外。据不完全统计，新密市有

中国工艺美术大师 1 名，国家
级玉石雕刻大师 17 名，省级
48名，还有在新密工作的外籍
玉石雕刻大师近10名，新密本
地玉雕企业、工厂 60 多家，门
店 100 余家，加上新密人在苏
州的工厂门店 108 家，揭阳 60
余家，共计300多个门店，从业
人员4万多人。

新密市委常委、组织部部
长翟国防在致辞中向与会大
师提出了如何重新定位密玉
在新密市经济社会发展中的

地位和作用？如何做大做强
新密市玉雕产业？如何发挥
玉雕人才的引领带动辐射作
用？如何使新密市玉雕产业
发展步入规范化、效益化、品
牌化良性循环轨道？如何开
展助推玉雕产业大繁荣等5个
问题。

8 个与会大师结合自身发
展进行了发言，分别提出了玉
雕大师队伍应提升自身文化水
平，增强文化底蕴，在传统技术
上不断提升，创作出无愧于时

代的优秀产品，要在产品导向
上向高端艺术收藏品和拥有生
活气息的大众饰品双向发展；
要加强推进密玉文化产业园的
建设，在产业园建设密玉文化
博物馆，由政府引导参与全国
评比活动，让更多人了解密玉；
要大力宣传密玉文化，一个故
事就可以成为一部电影，密玉
文化的宣扬也可以成为新密市
的名片。
新密播报 韩沛洁
通讯员 李燕飞

新密市委四届九次全体
（扩 大）会 议 于 日 前 召 开 。
全会深入贯彻党的十八大、
十 八 届 三 中 四 中 全 会 和 省
委 九 届 十 次 全 会 、郑 州 市
委十届十二次全会精神，协
调推进“四个全面”战略布
局，对新密市全面从严治党
工作进行安排部署，为经济
社 会 各 项 事 业 持 续健康协
调 发 展 提 供 坚 强 政 治 组 织
保障。

新密市 委 书 记 蒿 铁 群
作 重 要 讲 话 ，市 委 副 书 记
李 芳 就《中 共 新 密 市 委 关
于 推 进 全 面 从 严 治 党 的 实
施 意 见（讨 论 稿）》向 全 会
作了说明。

张红伟、薛晓军、付建峰、
翟 国 防 、姚 志 伟 、辛 绍 河 、
史 启新、虎荣鑫出席会议并
在主席台就座。新密市委委
员、候补委员出席会议。

全会审议并表决通过了

《中共新密市委四届九次全
体会议决议》。

全会号召全市各级各部
门党员干部要紧密团结在以
习近平同志为总书记的党中
央周围，在省委省政府、郑州
市委市政府的正确领导下，
讲政治、懂规矩、守纪律、转
作风、树形象，推进全面从严
治党在新密市不断深入，为
建设“富裕文明、绿色生态、
平安和谐、公平有序”的现代

化宜居宜业新密做出新的更
大贡献。

全会还就新密市全面从严
治党工作要点进行分组讨论。

会 议 议 程 结 束 后 ，全
体 起 立 ，在 国 际 歌 声 中 ，
新 密 市 委 书 记 蒿 铁 群 宣 布
中 共 新 密 市 四 届 委员会第
九次全体（扩大）会议圆满
闭幕。
新密播报 韩沛洁 孙浩
通讯员 李玉玲

新密市召开政府第十次常务会议

搞好城市西区建设规划
新密市近日召开 2015 年

市政府第十次常务会议，新密市
领导张红伟、辛绍河、蒋剑茹、
姚志刚、姬贤杰、齐智慧等参
加会议。新密市人大常委会
副主任王敬梅、市政协副主席
李松涛列席会议。

会议听取并讨论了郑州
农机检测中心项目用地有关
议题。为搞好城市西区建设
规划，充分利用土地资源，推
进新密第二高中项目建设，
2009 年 8 月 31 日签订了郑州
农机检测中心搬迁重建协议，

新址选在荥密路与屏阳路交
叉口东北侧，占地 47.5 亩；目
前项目建设已完工，土地款项
已转入市财政部门。张红伟
要求各相关部门要互相配合，
分块分批，按照规划逐步推进
该项工作。

会议讨论了密玉申报国
家地理标志产品保护有关问
题。目前，新密市有50多家玉
雕企业和与之相关的300多家
个体门店，由于受地域范围、
生产规模等因素的影响，密玉
产 业 化 发 展 受 到 了 严 重 制

约。张红伟指出，密玉产业化
也是新密市发展的重点方向，
维护密玉的声誉，提高密玉产
品竞争力，推进密玉产业化发
展刻不容缓。无论是从影响力
还是对新密的贡献，申请密玉
国家地理标志产品保护都十分
必要。他要求各相关部门及乡
镇要与新密市密玉龙头企业积
极进行对接沟通，在政策支持、
资源勘探、资金帮扶等方面通
力合作，把资产利用好、保护
好，发挥其特效，把密玉做成民
间真正接受的产业。

会议还就新密市拟与中
关村生物医药园、中关村东升
科技园签订战略合作协议、承
办“中韩环保企业对接会”，

《新密市农村集体聚餐食品安
全管理办法（讨论稿）》《耐火
材料企业大气污染防治专项
整治奖惩意见》，交通道路建
设、商登高速大隗五里堡交叉
方案调整、市政道路建设和调
整 2016 年新农合补偿方案等
有关问题进行了讨论。
新密播报 韩沛洁 孙浩
通讯员 黄洋


